

Haushartsrede 2026 der *Freien Bürger Obersulm*

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Steinbach,
sehr geehrte Gemeinderäte,
sehr geehrte Damen und Herren,

allen Kassandrarufen zum Trotz trifft nun ein wovor wir in der letzten Haushartsrede gewarnt haben: eine steigende Verschuldung welche nicht aus Eigenmitteln bedient werden kann. Es muss daher festgestellt werden: Die Gemeinde lebt über Ihre Verhältnisse. Anstatt dass jedoch wir damit aufhören und Gegensteuern, nämlich die Steuern zu senken und unsere Kosten zu optimieren, erhöhen wir exorbitant unsere Ausgaben und belasten unsere heimischen Betriebe mit einer geplanten Erhöhung der Gewerbesteuer.

Wir stellen daher den Antrag folgende Investitionen zu streichen, da wir uns diese schlicht nicht leisten können:

- Anbau Grundschule Affaltrach
- Anbau/Mensa Michael-Beheim-Schule
- Bau Kalthalle
- Radwegeausbau
- Neubau Kunstrasenplätze

Folgende Investitionen sind umgehend und priorisiert umzusetzen:

- Umsetzung Entwicklung alter Sportplatz Willsbach zu Wohnzwecken
- Umsetzung Entwicklung alter Sportplatz Affaltrach zu Wohnzwecken
- Umsetzung Gewerbegebiet B39 für die Firma Würth direkt neben Firma Dringenberg

Folgende Einsparmaßnahmen werden vorgeschlagen:

- Private Unterbringung von Asylanten/Flüchtlingen auf eigene Kosten bei freiwilligen Obersulmer Bürgern und Gemeinderäten

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit.

Felix Feinauer, Gemeinderat Obersulm

Günther Geist, Gemeinderat Obersulm

Freie Bürger Obersulm

Freie Bürger Obersulm

Veröffentlichung:

- www.freie-buerger-obersulm.de
- Heilbronner Stimme, Frau Sabine Friedrich